

# 866 CENTRO



Mesa Panamericana

# Honduras presente en Monclova

Como cada mes, grandes mujeres se reunieron para darle tributo a diferentes ciudades y países en pláticas amenas.



Las damas disfrutaron junto a una bonita compañía de buena plática y charla.



Dina Rotuno presidenta del periodo 2021-2022 con la directora electa periodo 2022-2023 Ma. del Pilar García Pacheco.

# Mesa Panamericana presenta al país de Honduras

*Las presentes disfrutaron de una increíble presentación.*

**Alondra Estrada**

redaccion@eltiempomonclova.mx

**C**omo cada mes las damas pertenecientes a la Mesa Panamericana de Monclova se dieron cita a una reunión con el fin de tratar temas importantes sobre el país seleccionado, en este caso fue Honduras, país de América Central donde Yolis Menchaca, Gustavo Sánchez Contreras e Ilse Luía Valdés Ortiz fueron los

anfitriones de esta gran reunión especial, donde destacaron la bonita cultura del país mencionado con trajes típicos del mismo y una decoración inspirada en el.

Las damas trataron temas importantes tales como la economía, la educación, problemas políticos y llegaron a acuerdos para promover la paz, así como la amistad entre pueblos vecinos del continente americano; cerraron esta noche con una buena cena y risas.



Dina Rotuno, Olga de la Fuente y María del Pilar García.



A lo largo del evento, se llevaron a cabo las elecciones para una próxima mesa directiva 2023.



Los organizadores incluyeron la cultura de este país en todo momento.



Las asistentes compartieron una bonita tarde.



Yolis Menchaca portó un traje típico de Honduras.



Los docentes de esta institución se sintieron orgullosos de su alumnado por llegar a la meta.



La familia Cuellar Samaniego felices de este gran logro.

# Vizcaya tiene nuevos graduados y así lo celebran

*Festearon el gran nivel académico de sus alumnos con una bonita ceremonia.*

**Alondra Estrada**

redaccion@eltiempomonclova.mx

**L**os alumnos del Colegio Vizcaya de las Américas celebraron enormemente el logro de sus alumnos al culminar su etapa de secundaria pues la mayoría, se graduó con calificaciones de excelencia.

Dentro de esta ceremonia, los asistentes pudieron presenciar entregas de importantes

reconocimientos como tal fue el caso del alumno Luis Emilio Cuellar, quien en compañía de sus padres recibieron un reconocimiento por el gran apoyo que le brindaron a su hijo en este proceso.

Otro caso conmovedor fue el de la alumna Valentina Escalera Maldonado quien recibió medalla de primer lugar en aprovechamiento gracias a su gran esfuerzo y dedicación a lo largo de su estancia escolar.



El personal administrativo también se hizo presente en esta gran celebración.



Mauricio y Valentina Escalera Maldonado.



Matilda Cruz Sandoval disfrutó de su regalo.



Ashley Daniela Silva Dávila.



La graduada Daniela Muñoz junto a su madre Blanca Alarcón y familiares.

# Una generación mas que culmina una gran etapa

*Los alumnos concluyeron su etapa de preparatoria felizmente.*

**Alondra Estrada**

redaccion@eltiempomonclova.mx

Lo siguiente para los alumnos es prepararse con un gran paso en sus vidas pues darán inicio a su vida universitaria.

**E**ntusiasmados por terminar su etapa de preparatoria, los alumnos disfrutaron de una ceremonia de graduación, en la cual se despidieron con emotivas palabras de sus compañeros y docentes con los que estuvieron acompañados durante su etapa de formación en el bachillerato.

**Un momento emotivo.** Llenos de emoción los recién graduados continuarán con sus estudios académicos poniendo todo de su parte para triunfar en su preparación profesional y obtener notas de excelencia las cuales les respaldaran una vida de éxitos en un futuro.



Directora del plantel Hilda Cortéz junto al personal docente.



Elena Almanza graduada de técnico en mecatrónica junto a sus padres.



Misael Rodríguez Cerda y Sebastian Rodríguez Rodríguez.



Aaron Perales Puente celebró junto a sus hermanas Karla y Alejandra este logro.



Raúl de Jesús Plata Martínez junto a sus padres Raúl Plata y Mayra Martínez.



Los graduados Jonathan David Rodríguez y Sebastián Rodríguez junto a sus tías y abuelos.



Importantes figuras en el mundo de certámenes se hicieron presentes en este evento.



Jesús, Heidy y Víctor se sienten orgullosos de sus logros.

# México tiene nuevos representantes

*Víctor, Jesús y Heidy nuevos representantes de Coahuila*

**Alondra Estrada**

redaccion@eltiempomonclova.mx

**P**oder ser representante de México fue un sueño hecho realidad para Heidy Hernández quien al día de hoy es coronada como Miss Teen Hispano México 2022 y actualmente se prepara para una competencia internacional representando sus raíces siendo coronada como reina nacional de Múzquiz,

Coahuila. El pasado 7 de julio se llevó a cabo una gran coronación por parte de la agencia RL Modelos en la cuál destacaron a sus dos representantes de Coahuila, tales son, Víctor Estrada - Mr National Coahuila y Jesús Gómez - Mr Petit Coahuila.

Al día de hoy estos tres grandes representantes Coahuilenses se preparan recibiendo diferentes clases para dejar en alto el nombre de su agencia y estado natal.



Roge Lira Director Estatal de RL Modelos junto a Miss Turismo.



Como gran equipo, todos presenciaron los logros de sus compañeros.